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Às quinze horas e vinte e três minutos do dia vinte e cinco de agosto do ano de dois 1 

mil e vinte e um, na plataforma Microsoft Teams, reuniram-se remotamente os 2 
servidores Anderson Grandi Pires, Jeronimo Costa Penha, José Geraldo Ribeiro 3 

Júnior, Joventino de Oliveira Campos, Luan Soares Oliveira, Luis Cláudio Gambôa 4 
Lopes e Ulisses dos Santos Borges sob a Presidência da Coordenadora do Curso 5 
de Engenharia de Computação, a Professora Gabriella Castro Barbosa Costa 6 

Dalpra, para tratar dos seguintes assuntos em pauta: 1) Formulários Retorno 7 
Presencial; 2) Novo mandato Coordenadores de Eixo; 3) Aprovação dos Planos 8 

de Ensino de Eletrônica, Laboratório de Eletrônica, Laboratório de Circuitos 9 
Elétricos, Estatística, Classificação e Pesquisa de Dados, Microprocessadores, 10 
Laboratório de Microprocessadores, Banco de Dados, Laboratório de Banco 11 

de Dados, Laboratório de Sistemas de Tempo Real, Redes de Computadores, 12 

Sistemas Distribuídos, Sistemas Operacionais e Sistemas de Tempo Real e 4) 13 
Informes. A Prof.ª Gabriella começou a reunião dando as boas-vindas aos 14 
presentes, leu os pontos de pauta e perguntou se havia proposta de alteração ou se 15 

a mesma poderia ser colocada em votação. Como não houve sugestões, a mesma 16 
foi aprovada por unanimidade. Dando início com o item 1) Formulários Retorno 17 

Presencial: a Prof.ª Gabriella falou sobre os dois formulários distintos que foram 18 
feitos com relação a proposta de retorno presencial, um consultando os docentes e 19 

o outro para os discentes. O primeiro ficou a cargo do Chefe do Departamento e o 20 
segundo a Coordenação acredita que ainda não seja o momento para enviar para 21 
os alunos. Mas que a proposta com relação ao retorno dos discentes, a princípio 22 
seria focada em pesquisa, atividades relacionadas ao TCC e atividades não 23 
adaptadas ao ERE. A Presidente ratificou a importância de todos os docentes 24 

preencherem o formulário enviado pelos Departamentos. Passando para o próximo 25 
tópico 2) Novo mandato Coordenadores de Eixo: a Prof.ª Gabriella disse que no 26 

dia nove de setembro vence o mandato de dois anos dos Coordenadores de Eixo e 27 
que a Coordenação pensou em solicitar a recondução dos mesmos. Um e-mail foi 28 
enviado a fim de consultar os docentes que têm interesse em continuar ou não com 29 
essa atividade. A Presidente perguntou se o Colegiado estava de acordo ou não com 30 
esse posicionamento de reconduzir os Coordenadores que optassem por continuar 31 
e escolher outros docentes nos eixos que os mesmos não tivessem interesse em 32 



continuar no cargo. Os membros do Colegiado foram de acordo. Definiu-se que caso 33 

algum professor dê o retorno negativo, uma nova reunião será marcada para a 34 
definição dos novos Coordenadores de Eixo. O Prof. Anderson sugeriu que a Prof.ª 35 
Gabriella adiantasse o ponto quarto antes do terceiro devido à complexidade do 36 
mesmo. A mesma perguntou se todos estavam de acordo e como a resposta foi 37 
afirmativa, passou para o item 4) Informes: A Presidente disse que o calendário para 38 

o próximo semestre letivo foi aprovado pela DIRGRAD e que caso não tenham 39 
questões urgentes e não seja necessário definir os Coordenadores de eixo, não terá 40 
outra reunião até o final do semestre. Com relação aos casos de alunos ingressantes 41 
após a 1ª chamada e com um número excessivo de faltas, a Prof.ª Gabriella pediu 42 
para os professores que lecionam para o primeiro período, darem uma atenção 43 

especial aos mesmos, por conta do período de adaptação. Disse também que a 44 
Coordenação trabalhará em uma proposta de resolução para apresentar ao 45 

Colegiado, tratando sobre esta questão das faltas, visando resguardar os 46 
professores quando houver a necessidade de retirar essas faltas. O Prof. Anderson 47 
disse que acha importante pensar na redação desta resolução, levando em 48 
consideração a definição de um plano de estudos, com uma atenção especial no 49 

lado pedagógico e na frequência. Falou também que acha necessário que o curso 50 
ofereça um plano de estudos para o aluno que entra depois do início do período 51 
letivo, a fim do mesmo conseguir se organizar nas disciplinas. A Prof.ª Gabriella 52 

sugeriu como encaminhamento que o Prof. Anderson proponha um rascunho do que 53 
ele pensa a respeito desse assunto para trazer para apresentar ao Colegiado. 54 

Passando para o próximo item  3) Aprovação dos Planos de Ensino de Eletrônica, 55 
Laboratório de Eletrônica, Laboratório de Circuitos Elétricos, Estatística, 56 
Classificação e Pesquisa de Dados, Microprocessadores, Laboratório de 57 

Microprocessadores, Banco de Dados, Laboratório de Banco de Dados, 58 

Laboratório de Sistemas de Tempo Real, Redes de Computadores, Sistemas 59 
Distribuídos, Sistemas Operacionais e Sistemas de Tempo Real: A Prof.ª 60 
Gabriella compartilhou a tela e os Planos de Ensino de Eletrônica, Laboratório de 61 

Eletrônica, Laboratório de Circuitos Elétricos, Microprocessadores, Laboratório de 62 
Microprocessadores e Estatística foram aprovados pelo Colegiado e a Prof.ª 63 

Gabriella pediu que os mesmos fossem inseridos no sistema. Os Planos das 64 
disciplinas Banco de Dados e Laboratório de Banco de Dados já foram aprovados 65 
em reunião anterior. Com relação ao Plano da disciplina Classificação e Pesquisa de 66 
Dados, apresentado pelo Coordenador de do Eixo 8 – Fundamentos de Engenharia 67 

de Computação, Prof. Anderson, a alteração solicitada foi separar e numerar os 68 
objetivos, conforme está sendo feito nos outros Planos. O Plano da disciplina 69 
Laboratório de Sistemas de Tempo Real foi aprovado com a solicitação que fosse 70 

retirada a barra na numeração da página. Pelo avançar do horário, os demais Planos 71 
de Ensino serão apreciados em uma próxima reunião. Nada mais havendo a tratar, 72 
a reunião foi encerrada às dezessete horas e nove minutos e para registro, eu, 73 
Luciana Justino Cardoso lavrei a presente ata que vai assinada por mim e pelos 74 

presentes. 75 



MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO
CENTRO FEDERAL DE EDUCAÇÃO TECNOLÓGICA DE
MINAS GERAIS
SISTEMA INTEGRADO DE PATRIMÔNIO,
ADMINISTRAÇÃO E CONTRATOS

FOLHA DE ASSINATURAS

Emitido em 17/09/2021

ATA Nº 16/2021 - CECOMLP (11.51.27) 

 NÃO PROTOCOLADO)(Nº do Protocolo:

 (Assinado digitalmente em 20/09/2021 15:09 )
ANDERSON GRANDI PIRES

PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO

CECOMLP (11.51.27)

Matrícula: 3351868

 (Assinado digitalmente em 17/09/2021 10:41 )
GABRIELLA CASTRO BARBOSA COSTA DALPRA

COORDENADOR - TITULAR

CECOMLP (11.51.27)

Matrícula: 2933153

 (Assinado digitalmente em 20/09/2021 16:34 )
JERONIMO COSTA PENHA

PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO

DCMLP (11.61.05)

Matrícula: 2154905

 (Assinado digitalmente em 20/09/2021 09:52 )
JOSE GERALDO RIBEIRO JUNIOR

PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO

DCLP (11.61)

Matrícula: 1322715

 (Assinado digitalmente em 17/09/2021 13:46 )
JOVENTINO DE OLIVEIRA CAMPOS
PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO

DCMLP (11.61.05)

Matrícula: 2146371

 (Assinado digitalmente em 12/10/2021 15:29 )
LUAN SOARES OLIVEIRA

PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO

DCMLP (11.61.05)

Matrícula: 1275060

 (Assinado digitalmente em 17/09/2021 07:01 )
LUCIANA JUSTINO CARDOSO

SECRETARIO - TITULAR

CECOMLP (11.51.27)

Matrícula: 1236706

 (Assinado digitalmente em 17/09/2021 10:10 )
LUIS CLAUDIO GAMBOA LOPES

PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO

DEELP (11.61.04)

Matrícula: 1482815

 (Assinado digitalmente em 18/09/2021 00:39 )
ULISSES DOS SANTOS BORGES

PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO

DFGLP (11.61.03)

Matrícula: 4425744

Para verificar a autenticidade deste documento entre em  informando seu número: https://sig.cefetmg.br/documentos/
, ano: , tipo: , data de emissão:  e o código de verificação: 16 2021 ATA 17/09/2021 bc3ad0de60

https://sig.cefetmg.br/public/jsp/autenticidade/form.jsf

